

**Restaurant in Riad von Masquespacio**



Dem Wunsch des Bauherrn, die Räumlichkeiten eines Restaurants in Riad zu einem Erlebnis zu machen, begegnete Masquespacio in typischer Manier: mit einer aufregenden Atmosphäre, die das Interieur beinahe ins Surreale steigert! Inspiriert von der Farbpalette der Wüste gestalteten Ana Milena Hernández Palacios und Christophe Penasse das Restaurant ansprechend für Auge und Gaumen. Gäste finden Platz auf mit braunem und beigem Leder bezogenen Sitzbänken und Sesseln, die sich mittels Messingfurnieren vom glattgestrichenen Estrichboden abheben. Die organische Kontur der Möbel, Stützen und Leuchtkörper unterstützten das Raumkonzept. js

Entwurf: Masquespacio, ES-Valencia, [www.masquespacio.com](http://www.masquespacio.com)

Standort: Park Avenue, SA-Riad

Bauherr: 8 Portions

Fertigstellung: 2024

Fotos: Masquespacio













